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大阪税関 関西空港税関支署
統括監視官（旅具通関部門担当）付監視官
令和５年採用

関西空港税関支署の旅具通関部門に所属し、関西国際空港から出入国する旅客の
手荷物検査や、海外から持ち込まれるお酒やたばこ、ブランド品等に対する関税等
の徴収を行っています。

インタビューを引き受けていただきありがとうございます。
まず簡単に現在の仕事内容を教えてください。

大阪税関に転職を決めた理由を教えてください。

実際に働いてみてどうですか。

前職は大学職員をしていましたが、働くなかで「教育」から視野を広げて国内外
の情勢を学びたい、という思いが強まりました。税関であれば、日本と海外との
「モノ」の動きを通して国内外の情勢を学ぶことができ、さらに留学等で身に
着けた中国語を活用して日本の安全に貢献することもできると思い、転職を決めま
した。
実際の業務において中国語を使って旅客に対応する場面は多々あり、役に立てた
時にはやりがいを感じます。

まだ経験の浅い自身の目から見てですが、税関業務は、海外情勢の変化に応じて
柔軟に対応する必要があり、また数年ごとに多岐に渡る部門への異動があること
から、自己研鑽の姿勢が極めて必要な職場だと感じます。

大阪税関の魅力を教えてください。

周りの職員の方が皆さん気さくで、
オープンなところが良いなと感じます！

開披検査の様子



思っていたのと違う、などはありましたか。

はい！体調管理のためにも休暇は適切に取得することが大切だという職場の
雰囲気はとてもありがたいです。

休暇は取りやすいですか。

美味しいものを食べることがリフレッシュに
なるので、気になるお店を探して食べに行くの
が今の楽しみです。

プライベートはどのように過ごしていますか。

語学や海外情勢といった、これまで興味関心を持っていた分野が自己学習で
完結せず、業務に直接役立っていて、それを実感できることが一番嬉しいです。
また、日本の水際の最前線で働き国内外の情勢を肌で感じることで、自分の視野
が一気に広がったことは、私の今後においてもすごく価値のあることだと思って
います。

税関職員になってよかったと思うことはありますか。

採用後約３か月が経過したところであり不慣れな部分も多いので、基本業務を
覚え確実に行うことで、旅具通関部門の職員としての職務を全うすることが今の
目標です。
今後、業務全体を把握したうえで、これまで培った経験を活かし、また、より深
く学んでいきたい分野を自分なりに見つけて取り組んでいきたいです。

では今後の目標や抱負を教えてください。

仕事は自分が過ごす時間の大部分を占めていますので、それを変えるということ
は影響も大きいですが、だからこそ知見や視野が広がる仕事を通して自分の時間を
より豊かなものにできると思い、私は転職を決めました。踏み切る気持ちは大変
ですが、勇気を持って踏み出した税関の世界には様々な学びとやりがいがあります。
皆さんの挑戦を心より応援しています！

最後に、税関への転職を考えている方へメッセージをお願いします。

質問は以上です！ありがとうございました！

X線検査の様子

イメージしていたよりも、業務全般を通して役職ごとにすることがしっかり
決まっていると感じましたが、縦の関係が強そうな体育会系の雰囲気は感じな
かったので馴染みやすかったです。


